

Pasca Pandemi, PT Bintang Selamanya Kembali Umrahkan Karyawan Terbaik

solmi - JAMBI.JIS.CO.ID

Jan 18, 2023 - 18:44



foto : istimewa

JAMBI – Tiga orang emak-emak di Kota Kuala Tungkal, Kabupaten Tanjungjabung Barat, Provinsi Jambi ini, terbilang sangat beruntung di awal Tahun 2023 ini. Betapa tidak, meski hanya berprofesi sebagai penyortir biji

pinang, dengan pendapatan pas-pasan, mereka Januari 2023 bisa terbang ke Tanah Suci untuk menunaikan ibadah Umrah.

Mereka adalah Zubaidah, Ermi Yati dan Rosmidah. Emah-emak warga di sekitar Kota Kuala Tungkal, ibu kota Kabupaten Tanjungjabung Barat di kawasan pesisir timur Provinsi Jambi. Berkat kerja keras dan kejujuran mereka, ketiga emak-emak beruntung ini dihiahi berangkat umrah gratis oleh manajemen perusahaan tempat mereka bekerja, yakni PT Bintang Selamanya.

Tidak hanya mereka, perusahaan yang bergerak di sektor pengolahan dan binsic eksportir tersebut, juga menyertakan masing-masing satu orang muhrim mereka.

“Alhamdulillah. Ini berkah yang sangat berharga bagi kami di tahun ini. Kami bisa menunaikan ibadah langsung ke Tanah Suci Makkah dan Medinah. Soal pembiayaan, semua ditanggung perusahaan tempat kami bekerja,” ungkap Zubaidah yang 6 Januari 2023 berpose bersama teman-temannya di Tanah Suci.

Berakhirnya pandemi Covid-19 tidak hanya menggembirakan Zubaidah, Ermi Yati dan Rosmidah dan keluarga. Tetapi juga memberi semangat tersendiri bagi ratusan karyawan PT Bintang Selamanya yang didominasi kalangan emak-emak. Pasanya, untuk tahun-tahun ke depan, membuka peluang juga buat karyawan lainnya untuk mendapat reward umrah gratis.

Dikretur PT Bintang Selamanya, Hadi Tan, mengamini hadiah umrah yang diberikannya kepada Zubaidah dan kawan-kawan di tahun 2023. Menurutnya, Program Umrah Gratis – sebagai bagian dari program spiritual company -- saban tahun dilaksanakan. Namun semenjak masa pandemi terpaksa dihentikan sementara.



“Sudah lazim, tiap tahun kita memberangkatkan karyawan untuk ibadah umrah ke Tanah Suci. Tiap tahunnya minimal dua sampai enam orang. Bagi karyawan

yang bekerjanya rajin dan jujur kita berikan reward untuk berangkat umrah, semua biaya yang dikeluarkan plus uang saku ditanggung perusahaan,” sebut Hadi Tan, Rabu (18/1)

Untuk diketahui, PT Bintang Selamanya adalah perusahaan yang bergerak pada usaha pengolahan dan ekspor biji pinang yang berada di Parit IV, Desa Tungkal I, Kecamatan Tungkal Ilir, Kabupaten Tanjab Barat, Provinsi Jambi.

Hadir belasan tahun lalu, perusahaan pimpinan Hadi Tan yang dikenal warga setempat berjiwa sosial tinggi, memperkerjakan lebih dari 300 orang karyawan. Didominasi kalangan emak-emak, ara pekerja terlibat mulai dari proses pengolahan pinang, seperti pengupasan, pengeringan, penyortiran, pengemasan hingga proses pengiriman (ekspor) melalui jalur laut pantai timur ke berbagai negara.(st.permato)